

Telecomunicaciones

Telefónica cierra su histórica operación en Chile tras 35 años de presencia en el país

● La compañía española anunció el fin de una etapa marcada por el desarrollo de la telefonía fija, móvil y digital, dejando una infraestructura clave para la conectividad nacional.

Tras 35 años de presencia en el país, Telefónica anunció el cierre de su operación en Chile, poniendo fin a una etapa que marcó profundamente el desarrollo de las telecomunicaciones y la transformación digital a nivel nacional. La decisión se concreta luego de la venta del 100% de su filial chilena, en el marco de una estrategia global de reorganización del grupo.

La compañía, que inició su operación en Chile en 1990 tras la adquisición de la entonces Compañía de Teléfonos de Chile (CTC),

fue protagonista de algunos de los principales hitos tecnológicos del país. Entre ellos, la masificación de la telefonía fija y móvil, la expansión del modelo prepago, el despliegue de fibra óptica y la implementación de la red 5G, que posicionó a Chile como uno de los países líderes en conectividad en la región.

Desde Telefónica destacaron que su paso por Chile no solo estuvo enfocado en el crecimiento del negocio, sino también en el aporte al desarrollo social, económico y territorial. La empresa participó activamente en

proyectos de conectividad en zonas rurales y extremas, además de jugar un rol clave en la continuidad de las comunicaciones durante emergencias nacionales, como el terremoto de 2010 y la pandemia por Covid-19.

En un comunicado, la compañía señaló que este cierre de etapa representa una oportunidad para agradecer a trabajadores, clientes, proveedores y autoridades, subrayando que deja una operación sólida, moderna y preparada para enfrentar los desafíos futuros del ecosistema digital chileno.

Asimismo, se indicó que la transición hacia los nuevos controladores no implicará cambios inmediatos para los usuarios de Movistar, quienes mantendrán sus contratos y condiciones vigentes, conforme a la normativa actual de protección al consumidor.

El retiro de Telefónica de Chile marca el fin de un ciclo relevante en la historia de las telecomunicaciones nacionales y abre un nuevo escenario para el mercado, en un contexto de creciente demanda por conectividad, innovación tecnológica y servicios digitales de calidad.



Tras 35 años de presencia en Chile, Telefónica anunció el cierre de su operación local, dejando una huella clave en el desarrollo de las telecomunicaciones y la conectividad digital del país.